

UNIVERSIDAD DE
MURCIA



EL RECTOR DE LA UNIVERSIDAD DE MURCIA
Y EN SU NOMBRE,
EL VICERRECTOR DE ECONOMÍA, SOSTENIBILIDAD Y CIENCIAS DE LA SALUD

Tienen el honor de invitarle al

acto de colocación de la primera piedra del nuevo edificio de aulas y laboratorios de prácticas para alumnos del Campus de Ciencias de la Salud, que se celebrará el viernes 1 de diciembre, a las 12:00 horas, en El Palmar (Murcia) [junto al Edificio de Laboratorios de Investigación Biosanitaria (LAIB) y espacios Departamentales].

Murcia, noviembre de 2017

S.R.C.: protocolo@um.es (Gabinete de Protocolo)